

# 定年技術者40人 原発活動かせぐ

東京電力福島第一原発の危機を回避するべく、還暦を過ぎた元技術者は、ボランティアでの復旧作業を志願している。プロジェクトは28日までに、女性を含む約40人が参加を表明。高濃度に汚染された原発内部で、被ばく量限を超えての作業も辞さない意気込みだ。発起人の山田恭輝(やすたか)は、「若いやつらに行かせるわけにはいかない。俺たちは死んだつてたいしたことはない」と死を恐れず、原発に立ち向かう。

## 60歳以上「復旧ボランティア」志願

(主に元技術者)を募る「福島原発爆発阻止行動」が誕生したのは、震災から約10日後。60年安保闘争で、運動を共にした元技術者が集った会合の場だった。原発の専門知識を持つ数人が集まっている。佐々木和子さん(72)は「話を聞いた上で意見を出し合い『高濃度に汚染された場所で、技術者3~4時間で作業して、10年間は作動する冷却装置を設置するしかない』との結論に至った。ならば、誰がやるか? ないから。家族は反対しないから? 夫も行くつもりだから大丈夫」語る。90年代、チエコ・人間関係者による際、通訳として働いた経験を生かすつもりだ。

4月上旬から友人、知人、関係者にメール50通、郵便200通を出して募集。すでに「行動を始めた。誰がやるしかなーい!」異を唱える者はいなかつた。

60年安保闘争の舞台となつた国会議事堂を前に、決死の覚悟を語った山田恭輝さん

たが、27日から毎時10分に増量した。容器に異常がないかどうか確認しながら慎重に作業を進めている。

「これは第2の戦後だ。計画を実行に移すには東電と政府の了解が必要になる。山田さんはすでに約20人の国會議員に陳述している。プロジェクトの骨子を英仏独など

の国語に翻訳し、ツイッターなども駆使して海外に訴える作業も開始している。

明久社長は名古屋市内で会見し、「地城の皆様から安全性の理解を得ることが再開の条件」と強調。

「仮定を置いて収支の見

出出したところについて、まだまだ、カットの仕方が足りない。高額報酬を手にしている人たちのさらなるカットは、やつてしかるべきだと思つ」と述べ、一層の削減を求

めた。社外取締役を除く同社取締役報酬総額は約7億円(09年度)で、清水社長を含む取締役19人の平均報酬は年間約3700万円。

一方、これを受けた東電の清水正孝社長は同日「大変厳しい(水準)と

## 1号機内の 圧力温度

東京電力は28日、原子炉格納容器に水をため、核燃料を取り扱う圧力容器ごと冷やす「水槽」に注水作業をしている福島第一原発1号機で、圧力容器内の温度や圧力が順調に低下している。東電は、前日の約109度から約97度に低下。圧力容器を覆う格納容器下部の温度は97度に発表した。

東京電力は28日、原子炉格納容器に水をため、核燃料を取り扱う圧力容器ごと冷やす「水槽」に注水作業をしている福島第一原発1号機で、圧力容器内の温度や圧力が順調に低下している。東電は、前日の約109度から約97度に低下。圧力容器を覆う格納容器下部の温度は97度に発表した。

東京電力は28日、原子

炉格納容器に水をため、核燃料を取り扱う圧力容器ごと冷やす「水槽」に注水作業をしている福島第一原発1号機で、圧力容器内の温度や圧力が順調に低下している。東電は、前日の約109度から約97度に低下。圧力容器を覆う格納容器下部の温度は97度に発表した。

東京電力は28日、原子

## 報酬カット 「足りない」

海江田万里経産相は28日、福島第一原発事故の賠償問題で、東京電力が経営合理化のため、役員の報酬を半減する方針を打ち出したところについて、「まだまだ、カットの仕方が足りない。高額報酬を手にしている人たちのさらなるカットは、やつてしかるべきだと思つ」と述べ、一層の削減を求

めた。社外取締役を除く同社取締役報酬総額は約7億円(09年度)で、清水社長を含む取締役19人の平均報酬は年間約3700万円。

一方、これを受けた東

電の清水正孝社長は同

日「大変厳しい(水準)と



「これは第2の戦後だ。計画を実行に移すには東電と政府の了解が必要になる。山田さんはすでに約20人の国議員に陳述している。プロジェクトの骨子を英仏独など

の国語に翻訳し、ツイッターなども駆使して海外に訴える作業も開始している。

明久社長は名古屋市内で会見し、「地城の皆様から安全性の理解を得ることが再開の条件」と強調。

「仮定を置いて収支の見

出出したところについて、まだまだ、カットの仕方が足りない。高額報酬を手にしている人たちのさらなるカットは、やつてしかるべきだと思つ」と述べ、一層の削減を求

めた。社外取締役を除く同社取締役報酬総額は約7億円(09年度)で、清水社長を含む取締役19人の平均報酬は年間約3700万円。

一方、これを受けた東

電の清水正孝社長は同

日「大変厳しい(水準)と